

## Biographie

**Jacques Lussier** est cofondateur, Président et Chef des placements d'IPSOL Capital, une firme dédiée à la gestion de solutions efficaces de portefeuille pour les investisseurs institutionnels.

Avant de cofonder IPSOL, Jacques était stratège en chef pour Desjardins Gestion internationale d'actifs (DGIA) où il a travaillé pendant 18 ans. Chez Desjardins, Jacques a été impliqué dans la plupart des segments de l'industrie de la gestion d'actifs ; notamment les politiques de placement, l'allocation globale d'actifs, la gestion de fonds de fonds alternatifs et traditionnels, la recherche menant à la conception et à la gestion de produits d'actions, de ressources et de répartition d'actifs et la gestion de l'allocation pour les programmes dédiés aux investisseurs aisés. Il est également un ancien académicien à HEC Montréal.

Jacques a obtenu un B.A. en économie et M.Sc. en finance de HEC Montréal et d'un doctorat en commerce international de l'Université de Caroline du Sud. Il est analyste financier agréé et président sortant de l'Association CFA Montréal (2013-2015). Il est l'auteur du livre « Successful Investing Is A Process » publié par Wiley et Bloomberg Press en 2012 et coauteur de « Rational Investing » publié par Columbia University Press en 2017. Il complète actuellement un troisième livre.

**Jacques Lussier** is currently CEO and Chief Investment Officer of IPSOL Capital, a firm dedicated to the development and management of efficient portfolio solutions for institutional investors.

Prior to IPSOL Capital, Jacques worked 18 years at Desjardins Global Asset Management (DGAM) where he was Chief Investment Strategist until March 2013. During his career, Jacques has been involved in most segments of the asset management industry: portfolio policy and global asset allocation, funds of funds management both alternatives and traditional, research leading to product design and product management in the equity, commodity and asset allocation space and management of a high net worth platform. He is also a former academician at HEC Montreal.

Jacques earned a M.Sc. in Finance from HEC Montreal and a Ph.D. in International Business from the University of South Carolina. He is a CFA and was president of Montreal CFA Society from 2013 to 2015. He is a board member of Retraite Québec and president of its investment committee. He is the author of the book "Successful Investing Is A Process" published by Wiley and Bloomberg Press in December 2012 and co-author with Hugues Langlois of "Rational Investing" published by Columbia University Press in March 2017. He is currently working on a third book.